

Schneerosentour am Pendling

Der Frühling legte just am 17.4. eine Pause ein und es war Regenkleidung angesagt, dennoch hatten 18 wanderfreudige Bergler Lust, beim Auftakt dabei zu sein. Der Weg, die Blütenpracht und die Kala Alm gehörten uns an diesem Tag ganz allein - auch selten.

Wieder in trockenen Tüchern und gut gepflegt, wurde in luftiger Höhe der Geburtstag von Hans gefeiert. Es war für alle ein schöner Tag, das Wetter hat keinem die gute Laune verdorben.

All jenen die mit Handicap los marschierten und nicht aufgaben, möchte ich meinen Respekt aussprechen.

Mit von der Partie waren: Herta u. Jakob, Renate u. Hans, Renate u. Heinz, Hermine u. Hermann, Luise, Gerda, Gerti, Renate, Traudl, Ingrid, Anni, Willi, Agnes und Sepp. Sepp H.



